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→Unauffällige Ergebnisse unseres Standortes für: 

• Sterblichkeit im Krankenhaus bei sehr kleinen Frühgeborenen

• Intra- und periventrikuläre Hirnblutung (IVH Grad 3 oder PVH)

• Intra- und periventrikuläre Hirnblutung (IVH Grad 3 oder PVH) und Operation eines posthämorrhagischen Hydrozephalus

• Nekrotisierende Enterokolitis (NEK)

• Nekrotisierende Enterokolitis (NEK) oder fokale intestinale Perforation (FIP) / singuläre intestinale Perforation (SIP) mit OP oder Therapie einer NEK

• Zystische periventrikuläre Leukomalazie (PVL)

• Bronchopulmonale Dysplasie (BPD)

• Höhergradige Frühgeborenenretinopathie (ROP)

• Qualitätsindex der Frühgeborenenversorgung

• Nosokomiale Infektion

• Pneumothorax unter oder nach Beatmung

• Durchführung eines Hörtests

• Aufnahmetemperatur unter 36,0 °C bei sehr kleinen Frühgeborenen
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